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INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
HABRÁ NUEVA REFORMA POLÍTICO ELECTORAL: TEEQ Lo anterior manifestó la magistrada del TEEQ, Cecilia Pérez, tras la experiencia vivida en el proceso electoral 2014-2015. (Noticias 2-A)  
HABRÁ MÁS ALCALDESAS TRAS RECIENTES COMICIOS La presencia femenina en cargos en ayuntamientos aumentó con los resultados el pasado proceso electoral, toda vez que en 10 de los 15 estados que renovaron autoridades municipales habrá más mujeres como alcaldesas. Según los Organismos Públicos Electorales de Participación Política de las Mujeres en México, del INMUJERES, BCS y Querétaro son las entidades federativas donde habrá más alcaldesas. (Diario de Querétaro 10-B)  

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN  
PANISTA DESTACA DIÁLOGO EN CONGRESO Lo anterior indicó la diputada local electa por el PAN, María del Carmen Zúñiga. (El Universal Querétaro 3-A) 
 
CAMBIA O SE MUERE EL PAN, COINCIDEN 3 ASPIRANTES A DIRIGIRLO Margarita Zavala, sostuvo que la elección de la nueva dirigencia nacional del PAN dará la oportunidad a quien resulte ganador de mostrar su independencia para tomar las decisiones que ese organismo político y el país necesitan. A su vez, el coordinador de la diputación panista, Ricardo Anaya, uno de los aspirantes a la presidencia de Acción Nacional, manifestó que lo que ese organismo político necesita es “una profunda renovación partidista”. (Diario de Querétaro 1-B. Solo declaración de Ricardo Anaya en a.m. 5-Excélsior)  
PAN PROPONE UN FRENTE AMPLIO OPOSITOR Lo anterior manifestó Gustavo Madero, dirigente del PAN, durante una sesión extraordinaria del Consejo Nacional. En imagen se destaca Ricardo Anaya. (a.m. 1-Excélsior)  
PRESIDIRÁ HÉCTOR LARIOS LA ELECCIÓN DEL PAN La Comisión Nacional Organizadora del CEN del PAN será presidida por Héctor Larios; María Elena Álvarez de Vicencio, Luis Felipe Bravo, Francisco Gárate, Silvia Guadalupe Garza y la senadora Marcela Torres. (Noticias 1-A y 3-A, Plaza de Armas 1-México y a.m. 5-Excélsior)  
DIRIGENCIA DE CONSENSO SUGIERA M. ZAVALA La aspirante a la candidatura presidencial del PAN en 2018, Margarita Zavala, evitó pronunciarse a favor de Ricardo Anaya o Javier Corral, quienes buscan la dirigencia nacional del PAN. (Noticias 9-A y a.m. 5-Excélsior)  
“EL DISPARO DE LA SEMANA” Lunes 22. Carmelita Zúñiga, expresidenta municipal de Querétaro y diputada electa a la LVII Legislatura, besa el anillo pastoral del Obispo Faustino Armendáriz, al término de la misa oficiada para papás y políticos, en la cual el Prelado pidió frenar las bodas gay. (Plaza de Armas 11) 
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PRD 
 
HARÁ EL PRD ANÁLISIS DE RESULTADOS ELECTORALES Así lo dio a conocer Adolfo Camacho, luego de una licencia temporal ha reasumido la presidencia estatal del PRD. (Plaza de Armas 3) 
 
PRI 
 
OPOSICIÓN SERIA: LOYOLA Lo anterior llamó Roberto Loyola al PRI, al asumir la responsabilidad de los resultados electorales, y a ser un partido que se vuelque a favor de la sociedad. (Plaza de Armas 1 y 3)  
RETOMARÁ MANUEL POZO SU LABOR DE CATEDRÁTICO (Plaza de Armas 5)  
ANALIZA PRI EXPULSIONES POR FAVORECER A PARTIDOS RIVALES Lo anterior de acuerdo con el líder municipal del priísmo en San Juan del Río, Javier Osornio. (El Universal 
Querétaro 3-A)  
EN EL CONGRESO SEREMOS OPOSICIÓN RESPONSABLE: MAURICIO ORTIZ PROAL (Noticias 4-A)  
PT 
 
EL PARTIDO DEL TRABAJO BUSCARÁ ESTA SEMANA A FRANCISCO DOMÍNGUEZ Lo anterior para entregarle una síntesis de las propuestas electorales que hicieron los candidatos petistas, con la finalidad de que sean incluidas en el Plan Estatal de Desarrollo 2015-2021, dijo Gabriela Moreno, comisionada política nacional del PT. La idea es que el sucesor de José Calzada y su equipo de trabajo conozcan a plenitud dichas propuestas. (Plaza de Armas 1 y 3)  
“NOTI-CITAS” Con el título: “INE quiere desaparecer al PT: Gabriela Moreno”. É.G.LE versa: “El INE seguramente, dicen del PT devotos, fue ciego, loco, indecente que no logró ver sus votos…”. (Noticias 11-A) 
 
PES 
 
RATIFICARÍAN LIDERAZGO DE BUENROSTRO EN PES Lo anterior en una Asamblea Estatal que será el día 30 del próximo septiembre. (Plaza de Armas 10)  

PODER EJECUTIVO 
 
ATIENDE DIF A MÁS DE 40 MIL MUJERES A través de programas especiales, declaró la Directora del Sistema Estatal DIF, María Eugenia Bueno Zúñiga. (Diario de Querétaro 7-A) 
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¡YO SÍ PUEDO COMPRARME UN TREN! Se presenta reportaje que da a conocer el servicio del tren en Canadá; y se destaca que en México el TAV México, D.F.-Santiago de Querétaro fue suspendido indefinidamente. Jorge de la Madrid, coordinador del Comité de Infraestructura del Transporte del Colegio de Ingenieros Civiles de México, señaló, a propósito de la cancelación, que se trató de una decisión acertada, ya que era una inversión muy fuerte, y no es un proyecto prioritario y urgente porque se tienen la autopista México-Querétaro, por lo que hacer una inversión de 50 mil ó 60 mil millones de pesos, aunado al aforo y al costo para el usuario, parece arriesgado. (a.m. 5-F) 
 
ESPERAN QUE INVERSIÓN EXTRANJERA DE 50 MDD EN PRÓXIMOS TRES MESES Con 10 proyectos de inversión extranjera que provienen en gran parte de Estados Unidos y Corea, informó el titular de la SEDESU, Marcelo López. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
SURGIERON DE INCUBADORAS 700 PROYECTOS PRODUCTIVOS En la presente administración del Gobernador del Estado, José Calzada, dio a conocer el Secretario de la SEDESU, Marcelo López. (Noticias 8-A y 5-San Juan)  
ESTARÍAN POR LLEGAR DOS EMPRESAS AERONÁUTICAS Sin embargo, la concreción de estas inversiones se verá hasta la próxima administración, reconoció el Secretario de la SEDESU, Marcelo López, quien explicó entre ambos proyectos podrían aplicarse recursos por hasta 400 millones de dólares. (a.m. 2-A)  
PREPARAN ACTIVIDADES POR DÍA DE LA JUVENTUD Se reúnen encargados de los 18 municipios con la titular de la Secretaría de la Juventud, Marisol Rosales, quien además dio a conocer los programas que ofrece la dependencia. Por su parte, el director general adjunto de NAFIN, Tonatiuh Salinas, presentó el programa “Mi primer crédito”, el cual ofrece apoyos financieros a jóvenes que quieren emprender su negocio. (Diario de Querétaro 5-A)  
MÚSICA, CULTURA Y ARTE El director y coordinador Ramiro Martinez Piña del XIX Encuentro Internacional de Guitarra en el Museo de Arte agradeció el apoyo a la Directora del IQCA, Laura Corvera. (Noticias 3-E y 4-Pasión San Juan)  
TORMENTA ELÉCTRICA LOS DEJA SIN ENERGÍA Más de tres colonias de la zona de Cerrito Colorado se vieron afectadas, sin embargo la CFE actuó el mismo día reparando los daños, informó el titular de la UPCE, Gerardo Quirarte. (a.m. 6-A) 
 
IMPORTANTE TRATAR SORDERA EN RECIÉN NACIDOS: SESEQ La Secretaría de Salud con motivo del Día Mundial de la Persona Sordociega, informó que el Tamiz Auditivo Neonatal se practica en el HENM, y se ofrece a los recién nacidos. (Noticias 5-A y 7-San Juan y a.m. 5-A) 
 
BUSCA SESEQ ENFRENTAR MALES CONTEMPORÁNEOS La Directora de Servicios de Salud, María Martina Pérez, encabezó la presentación del libro Encuesta Salud, Bienestar y Envejecimiento Querétaro, con el objetivo de hacer frente a las enfermedades actuales. (El Universal 
Queretaro 9-A)  
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BALANCE POSITIVO Pedro Hernández, titular del INDEREQ, hizo un recuento de los queretanos que participaron en la Olimpiada Nacional, y en la cual en tres ocasiones han estado en el ‘top ten’, y destacó que en el mes de marzo, el Gobernador del Estado, José Calzada, anunció la inversión de 35 millones de pesos, para mejoras en el Parque 2000 para tal evento, pero debido a cambios en la CONADE el recurso no fue obtenido, pero se espera volver hacer el trámite. (a.m. 5-D) 
 
BIENVENIDA A CONSCRIPTOS Del Servicio Militar Nacional, en las instalaciones de la 17/a Zona Militar, fue presidida por el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo, en representación del Gobernador José Calzada Rovirosa. (Noticias 1 y 3-A, El 
Universal Querétaro 3-A y a.m. 1 y 7-A. Sin mención del Gobernador del Estado y del Secretario de Gobierno en 
Diario de Querétaro 1-G) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
 DESCARTA MALH BONOS EXTRA PARA DIPUTADOS Lo anterior al término de su gestión, aseguró el presidente de la Mesa Directiva, Marco Antonio León. (Plaza de 
Armas 5)  
BUSCAN CREAR LEY PARA APROVECHAR ALIMENTOS Lo anterior comentó el diputado Alejandro Bocanegra, integrante de la Comisión de Desarrollo Sustentable de la 57 Legislatura. (El Universal Querétaro 9-A) 
 
VA AL 80% LA SIEMBRA EN CAMPO QUERETANO Por lo anterior se esperan buenas cosechas para la temporada primavera-verano, informó el diputado, Alejandro Bocanegra. (Plaza de Armas 12)  
ESPERAN FAMILIAS A 5 MIL PAISANOS Lo anterior para las vacaciones de verano, señaló el diputado presidente de la Comisión de Asuntos Municipales y del Migrante, Alejandro Delgado. (Plaza de Armas 1 y 5 y El Universal Querétaro 8-A)  
RECHAZAN QUE SCJN FACILITE ADOPCIONES Lo anterior respecto a la decisión de la SCJN de declarar constitucionales los matrimonios entre personas del mismo sexo, dijo el legislador del PAN, Apolinar Casillas. (El Universal Querétaro 3-A)  
NO PUEDEN IMPONERSE CONVICCIONES RELIGIOSAS Lo anterior respecto al tema de matrimonios gay, apuntó la investigadora de la Facultad de Filosofía de la UA, Blanca Estela Gutiérrez. (Diario de Querétaro 4-A)  
REFORMAR CÓDIGO CIVIL, PIDE AQUESEX Lo anterior relacionada al matrimonio, para no circunscribirlo a la unión de un hombre y una mujer, como está establecido hasta ahora, afirmó la coordinadora general de la asociación, Alejandra Martínez. (Plaza de Armas 10) 
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MUNICIPIOS 
 
FALTAN POR INVERTIR 500 MDP EN OBRAS Aseguró Gerardo Vega, titular de la secretaría de Obras Públicas, quien añadió que los recursos se ejercerán antes de terminar la actual gestión local. (El Universal Querétaro 1 y 4-A) 
 
CAPACITACIÓN A 3 MIL 400 TURISTEROS EN TRES AÑOS: AM Informó Alejandro Maccise, Director de Desarrollo Económico municipal. (Noticias 5-A) 
 
REFRENDA SU ÉXITO LA FERIA “LO IMPERDIBLE DE MI QUERÉTARO LINDO” (Noticias 3-A y El Universal Querétaro 8-A) 
 
CONCLUYE EL MARTES EXPOSICIÓN ARTESANAL Lo anterior que reúne a más de 200 artesanos de la Republica, informó Moisés Sánchez, coordinador del encuentro. (Noticias 5-A) 
 
PREMIAN A GANADORES DE LA EXPO AMBIENTAL Ramón Abonce, Secretario de Desarrollo Sustentable, premió a alumnos de preescolar, primaria, secundaria, preparatoria, educación especial, así como adultos mayores, recibieron el Premio al mérito Artístico Ecológico, durante la Exposición Ambiental 2015. (Noticias 4-A –dos notas- y Plaza de Armas 12) 
 
VAN 22 MATRIMONIOS EN LA CAMPAÑA DE COLECTIVOS Informó Leonel Rojo, director del Registro Civil en Querétaro. (Noticias 4-A y El Universal Querétaro 4-A) 
 
UMPC REFORZARÁ VIGILANCIA EN TEMPORADA VACACIONAL Comentó Amadeo Lugo, titular de la Unidad Municipal de Protección Civil. (El Universal Querétaro 6-A) 
 
CIPRES IV, EN TRES MESES Informó Héctor Benítez, secretario de Seguridad Pública municipal. (a.m. 4-A)  
REPORTAN 3 MIL PELEAS AL AÑO Lo anterior en todo el estado de Querétaro, informó José Héctor Benítez, secretario de Seguridad Pública municipal. (a.m. 8-A) 
 
CON MURALES BUSCAN UNIR A LA COMUNIDAD Por lo anterior se realizó el proyecto Murales Comunitarios, mismo que se desarrolló de manera simultánea a nivel federal a través del programa Nacional de Prevención del Delito. La exposición se llevó a cabo en la comunidad de San José el Alto. Al respecto detalló Héctor Benítez, secretario de Seguridad Pública. (El Universal Querétaro 1-A y 4-A y a.m. 8-A) 
 
DENUNCIAN EL MALTRATO A ANIMALES El municipio ha detectado seis casos de maltrato animal a través de las redes sociales, de los cuales dos han procedido en denuncia penal, informó Jorge Valenzuela, director de Servicios Complementarios del municipio. (Plaza de Armas 1 y 4) 
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FOTO NOTA “LA DE ABAJO” Ciudadanos acudieron afuera de la tienda +Kota en Galerías Querétaro para protestar por los hechos que fueron evidenciados en Internet sobre maltrato animal en Pachuca. (Diario de Querétaro 1-A y “Fuego Amigo” en Plaza 
de Armas 1 y 4) 
 
INDAGAN AL BANCO DE ALIMENTOS Francisco Ríos, integrante de la Comisión de No Banco de Alimentos, indicó que se mantiene a la espera del dictamen de resultados de la inspección. (a.m. 7-A) 
 
FRANELEROS AFECTAN VENTA EN MERCADOS El dirigente de la FUCQ, Rafael Granados, advirtió que es urgente atender el incremento de franeleros y lavacoches en las zonas aledañas a los marcados. (Diario de Querétaro 7-A) 
 
CASI LISTA RESTAURACIÓN DEL HOSPITAL DE LOS HIPÓLITOS Informó José Niembro, delegado del Centro Histórico, quien añadió que Luis Cevallos,  Presidente municipal interino, dará  conocer oficialmente la utilidad turística y cultural del edificio. (Noticias 2-A y Diario de 
Querétaro 8-Barroco) 
 
FUERON SEIS LAS OSAMENTAS HALLADAS EN ALLENDE NORTE Lo anterior informó Manuel Naredo, delegado del Centro INAH, quien añadió que las tareas de rescate finalizaron y los trabajos en el edificio continúan y solo está en espera del informe oficial por parte del antropólogo y arqueólogo Físico. (Noticias 5-A) 
 
“UNA FOTO, UNA PREGUNTA, UNA OPINIÓN” Se presenta la foto del cumplimiento del deber. La pregunta: ¿Bajo la llovizna? La opinión es que esta trabajadora de Servicio de Limpia municipal, da ejemplo de su responsabilidad y aún bajo la llovizna, con una gorra y su overol, cumple con su deber. (Noticias 10-A) 
 
CADEREYTA VENTANA AL ESPACIO El Planetario en esta demarcación, y cuya inversión fue de 15 millones de pesos mediante un proyecto que inició junto con la administración del Gobernador José Calzada, con el objetivo de poder diversificar los destinos del estado, dio a conocer el Secretario de Turismo, Mauricio Salmón, quien acompañado del Secretario de la SEDESU, Marcelo López, el presidente municipal de Cadereyta, Rodrigo Mejía y el astronauta mexicano José Hernández, lo inauguraron. (Noticias 1 y 2-A y 4-San Juan. Sin mención del Gobernador del Estado, José Calzada en El Universal 
Querétaro 1-A y 7-A. Sin mención de funcionarios, pero con imagen del Secretario de la SEDESU, Marcelo López en 
a.m. 10-A. Sobre el tema en la editorial “Planetario” en Noticias 11-A)  
COMPARTE HERNÁNDEZ MORENO CÓMO HIZO REALIDAD SUS SUEÑOS El astronauta mexicano José Hernández Moreno, compartió con estudiantes cadereytenses su historia de vida. (Noticias 2-A) 
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NO HABRÁ 25 MDP PARA PUEBLOS MÁGICOS: JMJ Del estado, como es Tequisquiapan, Cadereyta, Bernal y Jalpan de Serra, derivado de los anuncios en recortes presupuestales federales, dio a conocer José Mansueto Juárez, director de Planeación y Desarrollo Turístico de la Secretaría de Turismo. (Noticias 5-A y 5-San Juan) 
 
SIN RESOLVER, 30 DEMANDAS LABORALES EN SAN JUAN El gobierno de Fabián Pineda podría heredar hasta 30 demandas laborales, dicha información fue confirmada por el regidor síndico Rafael Camacho, quien explicó están haciendo todo lo posible por llegar a acuerdos conciliatorios. (a.m. 10-A) 
 
SOLICITA CNE SANJUANENSE 45 MIL PESOS PARA LIQUIDAR AMBULANCIA José Carmen Jiménez, representante de la Comisión Nacional de Emergencias en San Juan del Río, solicitó apoyo económico al cuerpo edilicio, así como al alcalde Fabián Pineda, para la liquidación de una ambulancia. (Plaza de 
Armas 12 y El Universal Querétaro 6-A) 
 
ESPERA MARY GARCÍA EL PEDIDO OFICIAL DE JUAN CABRERA PARA TRANSICIÓN  (Noticias 3-A) 
 
DEJARÁ MACÍAS TREJO 50 MILLONES DE DEUDA EN TEQUIS  (Plaza de Armas 3) 
 
MUNICIPIO DE JALPAN CON DEUDA DE 18 MDP El acalde Saúl Trejo, aseguró que recibió, de su antecesor en el cargo, un adeudo por impuestos ante la SHCP. Esa misma deuda será heredada al nuevo gobierno, pues no se logró cubrir en el actual trienio. (a.m. 1-A y 2-A) 
 
HABRÁ EN EL CH 364 BOTONES DE PÁNICO, CONFIRMAN Manuel Ruiz, presidente de la CANACO. (Noticias 5-A) 
 
RAPIÑA AL TREN En rápido operativo policiaco, se detuvieron a 8 ladrones de tren y el aseguramiento de 6 vehículos cargados con maíz que fue sustraído de los vagones, lo anterior ocurrió en la comunidad La Noria Nueva, en el municipio de Pedro Escobedo. (Diario de Querétaro 1-G, Noticias 1-A y 1-B y Plaza de Armas 1-La Roja)  
5 BALEADOS, 6  DETENIDOS Al menos 5 personadas lesionadas por arma de fuego y 6 detenidos fue el saldo de 2 hechos relacionados con robo de tren, uno en el municipio de Pedro Escobedo y el otro en el municipio de Querétaro. (Plaza de Armas 1-La Roja)  
BALEAN A 5 EN STA. MARÍA Las acciones para repeler los robos al ferrocarril en Santa María Magdalena se han venido recrudeciendo, anoche cinco habitantes de esa subdelegación, entre estos un adolescente y un mujer, resultaron con graves heridas en el cráneo a causa de disparos del personal de seguridad privada, desde un tren que atravesaba por la zona. (Noticias 1-A y 1-B)  
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MUERE TRAILERO  Lo anterior ocurrió en el Kilómetro 49 de la carretera federal 57, Querétaro-San Luis Potosí, cuando el operador del tráiler se impactó en la defensa trasera de otro tráiler de doble remolque al ir en exceso de velocidad. (Diario 
de Querétaro 4-G) 
 
HALLARON A UNA MUJER MUERTA Una mujer fue encontrada sin vida, a un costado de un auto, en el Kilómetro 11 de la carretera federal 120 San Juan del Río-Xilitla, el cuerpo presentaba cortadas en ambos brazos. (Noticias 5-B y Plaza de Armas 1-La Roja)  
FERIA DE INCIVILIDAD La madrugada de ayer se registró un pleito entre 2 automovilistas en 5 de febrero, bajo el puente de la Col. Obrera, tras golpear un auto, los agresores bajaron con botellas y golpearon la unidad. (Noticias 7-A) 
 

INFORMACIÓN GENERAL 
 
Sexenio de empleo A tres meses de concluir la administración de José Calzada, se ha crecido el 46.6% en la generación de empleo, al reportarse la creación promedio de dos mil 163 nuevas plazas laborales cada mes, esto es, 72 contrataciones diarias. De acuerdo al delegado de la STPS, Gerardo Vázquez Mellado, el modelo económico de la actual administración de no endeudar al Estado, ofreciendo estado de derecho, infraestructura e incentivos, ha sido, “muy exitoso”. (Diario de Querétaro 1-A, Noticias 1-A, Plaza de Armas 12 y El Universal Queretaro 1 y y 5-A. Con mención del titular de la SEDESU, Marcelo Lopez en Noticias 2-A y 7-San Juan) 
 
GRADUACIONES REPUNTAN VENTAS EN COMERCIO Y SECTOR DE SERVICIOS De acuerdo con el presidente de la CANACO, Manuel Ruiz. (Diario de Querétaro 3-A)  
CONVENIO DE PROFECO-CANIRAC FOMENTARÁ AUTORREGULACIÓN El documento, enmarcado en el Acuerdo Nacional para la Protección de los Derechos de las y los Consumidores. (a.m. 2-A)  
GRAN EMPRESARIO Reconocen los 55 años de trayectoria laboral de Rafael Ábrego con cena en el Club de Industriales. Con imagen del gobernador electo, Francisco Domínguez. (Plaza de Armas 1-La Rosa)  
IMPULSAN ALIANZA PARA LA CONSERVACIÓN DE LA SIERRA Encabezados por Martha Isabel Pati Ruíz y Roberto Pedraza por parte del Grupo Ecológico Sierra Gorda. (El 
Universal Queretaro 8-A)  
BUSCAN GENERAR CONCIENCIA SOBRE EL CUIDADO DE LA TIERRA Tanto la Alianza Pachamama y la Asociación Principia por el Mundo, organizaron un simposio. (El Universal 
Queretaro 8-A) 
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QUERÉTARO LIBRE DE LA ENFEMEDAD (SIC) AUJSZKY El delegado de la SAGARPA, Gustavo Nieto, dio a conocer que se publicó en el Diario Oficial de la Federación, donde se declara a México, como país libre de la enfermedad. (Diario de Querétaro 4-A)  
DESTACA QUERÉTARO EN PRODUCCIÓN DE POLLO Con el 11% de la producción a nivel nacional, junto con Veracruz, comentó el director financiero de la empresa Pilgrim’s Pride México, Héctor René Durán. (El Universal Querétaro 9-A) 
 
EL CIDESI A LA ESPERA DE CONOCER RECORTES AL GASTO El director del centro, Jesús González Hernández señaló que en consecuencia no se han emprendido nuevos proyectos en el estado. (Noticias 8-A)  
58 MUESTRA DE CINE INTERNACIONAL EN QUERÉTARO Que con el apoyo del IQCA y del Instituto de Cultura del Municipio de Querétaro se presentará en Querétaro del 28 de junio al 11 de julio en el Cineteatro Rosalío Solano. (Noticias 4-D) 
 
COBERTURA EN UNIVERSIDADES RETO PARA NUEVO GOBIERNO Afirmó Gilberto Herrera Ruiz, rector de la UAQ. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
RECHAZARÁ UAQ A 10 MIL ASPIRANTES A LICENCIATURAS Sólo 6 mil de los 16 mil aspirantes que realizaron su examen de Habilidades y Conocimientos Básicos para ingresar a alguna de las carreras. (Diario de Querétaro 3-A) 
 
CONSOLIDA LA UTEQ MOVILIDAD A FRANCIA Aseguró el rector, Salvador Lecona, tras precisar que este primer semestre del año fueron seleccionados 21 alumnos para cursar una estadía de un año en el país europeo. (Noticias 7-A) 
 
RECONOCEN A LA UTSJE POR SU LABOR RESPONSABLE Por quinto año consecutivo la Universidad Tecnológica de San Juan del Río fue acreedora al distintivo como Institución Socialmente Responsable, avalado por el CEMEFI y la AliaRSE. (El Universal Querétaro 5-A) 
 
ALUMNO DE LA UTC GANA BECA PARA IR A CHINA El ganador es Jesua Hadai Alderete Luján, estudiante de la carrera de Tecnologías de la Información y Comunicación, área de Comercio Exterior, de la UTC. (Diario de Querétaro 4-A) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
COLUMNA “BAJO RESERVA” El día de ayer, mediante un comunicado de prensa, Gerardo Vázquez Mellado, dejó entrever un mensaje al gobierno que encabezará Francisco Domínguez. En dicho boletín se describe que el funcionario federal sostuvo un encuentro con ejecutivos de una empresa de capital chino, a quienes les compartió que el gobierno de José Calzada les va a dejar “la vara muy alta”, ya que asegura Vázquez Mellado que el mandatario priísta finalizará su gobierno con un alto índice de generación de empleos. Así, con ese término, salió al quite el también conocido por sus amigos y cercanos como Baretta. (El Universal Queretaro 2-A) 
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COLUMNA “QUERETALIA” Por Andrés Garrido del Toral  Comenta las obras que ha escrito durante esta administración estatal, y destaca “Personajes de la Vida Cotidiana”, que en su presentación en el Teatro de la Ciudad contó con la presencia del Gobernador José Calzada Rovirosa y su esposa. Asimismo agradece el apoyo del Gobernador José Calzada, por haberle dado la oportunidad de editar cuatro libros durante esta administración que encabeza, siendo de las más sólidas y grande en el curso de los sexenios. Mientras el gobernador y los alcaldes electos se encuentran de vacaciones, las ternas y la baraja de los posibles continúa a todo lo que da en los corrillos políticos y en las redes sociales. Dicen que ya se quieren jugar incluso apuestas. Por ejemplo: en materia de seguridad pública, aseguran que, quien podría ocupar dicha cartera para el estado es Juan Marcos Granados, mientras que para el municipio de Querétaro todavía estarán en espera de una posibilidad entre Amadeo Valladares o Carlos Mier Montes.  Comentan que está tranquilo, reflexivo y respetando los tiempos de duelo, el diputado Braulio Guerra, quien todavía se desempeña como coordinador de la fracción parlamentaria del PRI en el Congreso local. Respecto a su posible diputación plurinominal, ya se encuentra lista, en teoría, pero aseguran que deberá seguir atento a los diferentes juicios de impugnación que está llevando su partido en algunos estados para que se pueda consolidar o se venga abajo. (Plaza de Armas 8)  
EDITORIAL “TRENES” Dos acciones complejas y serias se produjeron ayer en torno al paso de los trenes y el fenómeno lamentable de robos, que aquí como en muchas otras partes se ha convertido en reto para comunidades y pueblos que quieren vivir en orden y en paz.(Noticias 11-A) 
 
COLUMNA “LOS MANUSCRITOS DEL FRAILE” Después del proceso electoral, está claro que todos los partidos políticos, sin excepción, deberán de sacar conclusiones de los hechos, de lo sucedido y de lo obtenido. La disyuntiva del PRI es definir de mano de quién pudieran asirse para recomponer el camino. Esta definición (la dirigencia estatal) tendrá que venir vinculada con el cambio de presidente nacional del PRI, que será después del 3 de agosto. Hay quienes barajan desde ahora a potenciales aspirantes a tomar las riendas del PRI. Uno de los nombres que se han escuchado es Antonio Macías; otro Enrique González; y Francisco Pérez. Quien quiera que sea debe ser, factor de unidad ‘tricolor’ pues de no ser así, poco podrán hacer de aquí a los comicios de 2018. La otra opción es esperar a que surja, en el año 2021, un candidato a gobernador tipo José Calzada. En el PAN, también en agosto, habrá cambio de su dirigencia nacional. A partir de esa fecha se desencadenará el proceso de relevo de José Luis Báez en la presidencia estatal del ‘blanquiazul’. En los próximos tres años el panismo será gobierno mayoritario en la entidad. Tiene el Poder Ejecutivo, la mayoría simple en el Poder Legislativo y mayoría de administraciones municipales. Los números que obtuvo el PVEM en la contienda comicial de este 7 de junio dejan en claro que inicia una nueva etapa que debería de estar marcada por su concurrencia, sin alianzas, a las próximas contiendas comiciales. El PVEM ha obtenido el mejor resultado en su existencia electoral. El impulsor de este nuevo PVEM, Ricardo Astudillo, concluirá su periodo como legislador federal y muy seguramente, pudiera ser requerido por la dirigencia nacional a fin de desempeñar funciones de esta dimensión. Los partidos políticos en Querétaro que se reivindican de la izquierda, han tenido el grave problema de no haberse asumido como una opción real de gobierno. Por eso, cuando han llegado a estar al frente de alguno municipio, poco o nada han podido hacer y, no han logrado conservarse en el poder. Le sucedió al PRD en Arroyo Seco y Tequisquiapan y a MC en Peñamiller. Su contraparte, MORENA, tiene frente a sí la gran oportunidad de erigirse como la nueva izquierda en la entidad. Lejos de ser una opción real de gobierno, el PT se convirtió en un pequeño grupo de presión, desdibujado ideológicamente y sin conducción local. El futuro del MC, en la entidad no logró crecer y están a punto de perder su registro local. José Luis Aguilera Ortiz, tendrá que buscar 
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la ayuda de su dirigencia nacional para poder sobrevivir estos tres años. No hubo algo que distinguiera al PH del PES y de estos dos con relación al PANAL. Ni oferta fresca ni propuesta que levantar el entusiasmo en los tres organismos. (a.m. 1-A) 
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